

## Referendum gegen die Umgestaltung der historischen St. Alban-Vorstadt

- Auf Trottoirs für Fussgängerinnen und Fussgänger verzichten? – **NEIN**
- Die St. Alban-Vorstadt zur Biking-Raserstrecke umbauen? – **NEIN**
- Die Sicherheit von Schulkindern und Betagten riskieren? – **NEIN**
- Auf das in der Kantonsverfassung verbriefte Mitwirkungsrecht verzichten? – **NEIN**
- Ist eine teure Luxussanierung nötig? – **NEIN**

Referendum gegen den Beschluss des Grossen Rates des Kantons Basel-Stadt vom 19. September 2018 betreffend Realisierung von Massnahmen zu Gunsten des Fuss- und Veloverkehrs in der St. Alban-Vorstadt zwischen St. Alban-Graben und Malzgasse im Zuge anstehender Erneuerungsarbeiten.

Politische Gemeinde:  Basel  Riehen  Bettingen

→ Nur stimmberechtigte Personen mit Wohnsitz in oben genannter politischer Gemeinde.

Die unterzeichnenden, im Kanton Basel-Stadt stimmberechtigten Personen verlangen gemäss § 52 der Kantonsverfassung, dass der oben genannte Grossratsbeschluss vom 19. September 2018 der Volksabstimmung unterbreitet wird.

	Name	Vorname	Geburtsdatum			Wohnadresse	Unterschrift	Kontrolle
	Bitte handschriftlich und in Blockschrift		Tag	Monat	Jahr	Strasse und Hausnummer	Eigenhändige Unterschrift	Leer lassen
1								
2								
3								
4								
5								
6								
7								
8								
9								
10								

Wer das Ergebnis einer Unterschriftensammlung fälscht oder wer bei der Unterschriftensammlung besticht oder sich bestechen lässt, mit einem anderen Namen als seinem eigenen unterschreibt oder auf eine andere Weise das Ergebnis der Unterschriftensammlung fälscht, macht sich strafbar (Art. 281 und 282 des Schweizerischen Strafgesetzbuches [StGB, SR 311.0]).

**Ablauf der Referendumsfrist: 3. November 2018**

Ganz oder teilweise ausgefüllte Unterschriftenbögen bis spätestens Freitag, 26. Oktober 2018, einsenden an:

Komitee «Erhalt der Trottoirs!»  
c/o L.E. Linder  
St. Alban-Vorstadt 18  
4052 Basel

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!